

健康

利な社会をもたらす
でしょう。宇宙空間
への進出も現実のも
のとなることでしょ
うし、医学の面でも
遺伝子レベルの診断
治療が進み、更なる
長寿への道が開ける
かもしれません。他
方環境破壊が進み、
またモラルや危機管
理の欠如が人類にとつ
て大きな脅威となる
恐れもあります。何
はともあれ平和で豊
かで、そして地球上に
優しい21世紀であつ
て欲しいと願います。

21世紀を迎えて

平成3年6月に、開設40周年を期して現在地へ全面新築移転し、最新医療機器を整備し、診療科も増設し、10科100床の近代的病院となりました。この間に町村合併その他により名称も光町東陽病院、さらには組合立東陽病院と改称されています。それから10年、医療改革の嵐の中でもその対応に追われながら、医師その他の優秀な人材の確保・増員、看護体制の強化、入院環境の整備、外来予約診療制の導入等、一般病院として機能の充実・医療の質の向上を図つて参りました。その一方で、人口高齢化に伴つて漸増する慢性期医療への対応とし

未だ皆様方のニーズに充分には応えきれていない面があることは否めませんが、今後も更なる整備・充実を図ると共に、他の医療機関や福祉との連携をこれまで以上に緊密に図りながら最適、良質な医療の提供に努め、当地域における医療の中核として急性期医療は勿論のこと慢性期医療の分野に於いてもご期待に応えられますよう職員一同努力するつもりであります。

ご健勝、ご多幸を祈念申し上げます。

母親学級開催

と き 1月19日(金)午後2時
場 所 東陽病院2階
対 象 制限はありません
(妊娠の有無・当院への通院の有無にかかわらず、関心のある方はどなたでもお気軽に参加下さい。)

し、更に昨年4月には介護保険の導入に合わせて療養型病床を設け、長期に亘る医療を必要とする方が病状に応じて在宅に於いても入院でも療養ができる様に環境整備を図ったところであります。



東陽病院院長

大原啓介

暮の風うすき日捲り吹かれをり
句

流星は晴天の夜の贈り物
空の無窮を思ひ仰げり

永藤滋

吾が咲かすコスモス見るが楽しみと
犬引く人は言ひつつ通る

宇井
ちい

暮の市何やかにやと品集め
冬ばらの花蕊に雨の突きさざる
アドバルン五つ揚りて年の暮
玉虫たけし
おんなんみたり
女三人寄りて柔肌燕蒸し
かぶらむ
戸村 静華 //
松島の牡蠣鍋クルーズ忘年会
年暮るる頭巾新し六地蔵
花嫁や冬紅ばらを胸につけ
選者 山口 一秋 //
吉岡 信子
三味にのりさす手ひく手の
艶やかに家嫁は踊る佐渡恋おけさ
あで

年の瀬や飴屋横丁人の波
ちくぶしま
竹生島シテを受け持つ謡初
朝風にゆれる眞紅の冬薔薇
福田 幸子

佐瀬 初音 幼名にこもごも呼びあふ姫ゐて
医院待合室なごましきかな

西山満里子 藻の深き天水桶より浮かびきて
赤き金魚の身をひるがへす

秋葉 悅子 田仕事の母の帰りを待ちぬしが
老いたる今は子等を待つなり

掛川 友代 吾が庭のキウイと友の送りくれぬ
蜜入り林檎いくつか添へて

押尾 輝子 運転手の好める曲か客とともに
うたふがルームミラーにうつる

渋谷 静子 横堂は僕のおばあちゃん住むところ
思うだけでも心パラダイス

熊井 淳（11歳） 散り敷ける紅葉踏み来し三千院
弥陀三尊の迎へたまへり

選者 斎藤つね子

蟹取りの容器目にせしその途端
犬いつさんに逃げてゆきけり

八角 三枝

絆創膏はがしたる時皮も剥け
老いとはかくなるものと思へり

池田 春江

小鳥らの食み荒らしたる柿の実が
梢に残れる半月型に

短歌

三味にのりさす手ひく手の
艶やかに家嫁は踊る佐渡恋おけさ

嫁や冬紅ばらを胸につけ
春るる頭巾新し六地蔵

おんなんみたり
女三人寄りて柔肌蕪蒸し
かぶらむ
戸村 静華

暮の市何やかにやと品集め
冬ばらの花蕊かしんに雨の突きさざる
玉虫たけし

朝風にゆれる眞紅の冬薔薇そうび

年の瀬や鉢屋横丁人の波
竹生島シテを受け持つ謠初

選者 斎藤つね子